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Bibliothèque Marc-Favreau
Le meuble bibliothèque se matérialise en architecture par le « coffre » : bâtiment linéaire 
et légèrement angulé qui exprime la préciosité du savoir et sert d’appui à l’installation 
libre et lumineuse des salles de lecture vers le parc, tout en protégeant du tumulte de la 
ville. Le site de la bibliothèque Marc-Favreau s’inscrit dans la ville comme une véritable 
étoffe qui tisse les liens entre son axe civique, son cadre urbain et ses espaces publics. 
Ensemble, le bâtiment existant sur le boulevard Rosemont et le « coffre » jouent un rôle 
structurant dans l’espace urbain. 

The library’s identity materializes in architecture through the «safe»: a linear and slightly 
angled building, it expresses the preciousness of knowledge and serves as a support for 
the free and luminous arrangement of the reading rooms facing the park, while protecting 
them from the bustle of the city. The Marc-Favreau Library site integrates into the city like 
a fabric that weaves connections between its civic axis, urban context, and public spaces. 
Together, the existing building on Boulevard Rosemont and the «safe» play a structuring 
role in the urban space.
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